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证券时报记者 胡飞军

近期，券商股再度风生水起，哪些券商股最受关注?

证券时报记者注意到，5月以来，券商股行情启动后，有6只券商股先后被调研14次
。其中，具有财富管理特色的广发证券，先后被证券公司、基金公司以及其他投资
者等调研8次，但此次领涨的光大证券并未在调研之列。在调研中，券商未来发展
重心、财富管理转型、投行业务发展等受到重点关注。

业内人士分析，近期交投活跃、市场显著回暖，而宽信用预期也进一步提振市场信
心，有利于券商经纪业务收入增长。年初受市场大幅波动的影响，券商股遭遇大跌
，目前处于修复阶段。

年内仅少数券商股上涨

从券商的估值来看，今年初市场大幅波动，券商个股整体出现下跌。安信证券非银
分析师认为，年初受市场大幅波动影响，券商板块估值回落至1.4倍市净率（PB）
，部分头部券商估值则接近或低于1倍PB，处于历史底部位。复盘历史，历次流动
性宽松叠加资本市场改革政策出台，券商板块获得显著超额收益。

券商板块尽管在6月份修复性上涨，但是根据统计，今年以来，44只上市券商个股
中，上涨的仅有光大证券、华林证券、中银证券和太平洋，其他大部分券商股价年
内是下跌的。

银河证券非银分析师武平平认为，证券板块资产质量无忧，估值低位，左侧布局时
机已至。与2018年相比，证券行业风险资产情况以及行业指数构成均存在较大变化
，左侧布局时机到来。

6家券商被调研14次

证券时报记者据Wind数据统计，今年5月以来，累计有6家券商被调研14次，包括
广发证券、太平洋、国元证券、山西证券、西部证券和红塔证券。广发证券被调研
最多，有8次，其次为太平洋证券2次。

以广发证券为例，调研该公司的机构包括华泰证券金融业分析师、南方基金研究员
、中金公司2022年中期策略会所邀请的投资者，以及华泰证券分析师及其所邀请的
投资者等。

在多次调研中，广发证券未来发展的重心、财富管理业务转型以及投行业务的发展

                                    1 / 2



智行理财网
买股票用广发证券好(广发证券值得买入吗)

情况被重点问及。

广发证券表示，证券行业将继续迎来新的发展机遇，行业格局也将在为客户提供全
业务链、全生命周期的综合化、平台化服务的竞争形势下，迈向高阶竞争形态。公
司将强化核心能力建设，推进经营模式变革，推动各业务板块竞争力 持续提升，致
力于打造汇聚“好资产、好产品、好客户”的优质综合金融服务平台。

财富管理方面，广发证券表示，公司财富管理转型坚持以数字化、配置化、平台化
为战略导向，通过加强金融产品研究能力和投顾资产配置专业能力，致力于提升客
户收益和盈利体验。2022年一季度，公司财富管理持续转型，代销金融产品业务保
有规模保持稳定，公司重视财富管理业务，将继续坚持传统经纪业务，稳步转型财
富管理业务，以专业的服务、优质的投研能力，根据客户需求提供定制化资产配置
服务。

在被调研中，国元证券被重点问及投行业务如何与头部机构竞争等问题。国元证券
表示，依靠专业人才队伍和辐射全国的业务网络，此外，建立“投行+”的资源协
同模式，增强跨业务板块、跨母子公司的客户共享、业务协作和资源整合，真正建
立以客户为中心，设计、提供经纪交易、研究咨询、直接投资、资产管理、融资融
券、基金、期货、信托、保险等综合金融解决方案等。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

